



Es kracht, Glas splittert, Schnee stiebt auf: Zwei Autos sind zusammengestoßen. Was ist passiert? Auf der von Schnee und Eis geräumten Hauptstraße näherte sich der grüne Ford Granada einer Kreuzung. Gleichzeitig kam aus der Nebenstraße die rote Ente. Die 2-CV-Fahrerin bremst zwar, rutscht aber trotzdem mit blockierten Rädern weiter. Denn in der Nebenstraße ist es glatt. Erst auf der Kreuzung kommt der Kleinwagen zum Stehen – zu spät. Die beiden Wagen prallen zusammen. Die Polizei: »Ein typischer Winterunfall in der Stadt.«